


[bookmark: _GoBack]Club Mercedes 190 SL France
Rassemblement 70 Ans - Meeting 70 Years
14 et 15 juin 2025
Bulletin d’inscription - Enrollment form

	Bulletin à envoyer avant le 31 janvier 2025 par poste ou par e-mail à / Form to be sent by postmail or email before 31st January 2025 to :
Serge ROCA,
95 rue Jean VILAR
34200 Sète - France
roca.serge@neuf.fr

	Avec la preuve de paiement / with the proof of payment
Meeting 70 ans
Bank : CIC Triel-sur-Seine
IBAN : FR 76 3006 6102 0000 0202 1110 173
BIC : CMCIFRPP
(Prévenir Serge ROCA - Inform Serge ROCA by email)
Ou chèque, ordre :  Club Mercedes 190 SL France



Nom Prénom / Christian Name-Surname……………………………………………………………………………………………………………
Adresse / Full Address…………………………………………………………………………………………………………………………………
Code Postal / Zip Code………………… Ville / City………………………………………Pays / Country……………………………………….
Tél portable / Mobil phone …………………………………e-mail address…………………………………………………………………………
Nom et prénom du passager / Passenger christian name and surname…………………………………………………………………………
Voiture/car : Immatriculation / Licence plate number…………………………………………………………Millésime/Vintage……………..

	
Je m’inscris au rassemblement des 70 ans et je souhaite - I register to the 70 years meeting and I wish :
(Choisir OPTION 1 ou OPTION 2) – (Select OPTION 1 or OPTON 2)
OPTION 1 - Pour samedi 14 et dimanche 15 (diner + hôtel + buffet)
· Une chambre double avec grand lit :		
Two persons, double bed room:		              460 €
· Une chambre double avec 2 lits séparés	
One room for two persons, two beds		              460 €
· Une chambre pour une personne		                
One room for one person, single                                      300 €

OPTION 2 - Dimanche15 juin uniquement - On sunday june 15th only	                
· 2 personnes                                                                        200 € 
· 1 personne seule                                                                100 €
		        
Montant choisi parmi les 5 – Amount chosen from the 5 ……   €  (Bank fees, if any to be paid by the participant)




	Règlement et décharge
La sortie se déroulant sur des voies publiques, de ce fait les voitures participantes doivent être en règle avec les lois en vigueur sur le territoire français et en particulier être en règle avec les contrôles techniques de leur pays respectif. Les conducteurs doivent respecter le code de la route français et les voitures doivent être assurées pour le territoire français. L’organisation et les organisateurs déclinent toute responsabilité pour tout dommage causé à un tiers (personnes et/ou biens, voiture comprise) par un participant. L’organisation et les organisateurs déclinent toute responsabilité pour tout dommage causé aux participants (personnes et/ou biens, y compris voitures) par une partie tierce. L’organisation se réserve le droit de modifier l’itinéraire recommandé pour des raisons non prévisibles à ce jour (météo par exemple) mais indiquera aux participants tout changement éventuel. En signant ce bulletin, les participants assument leur complète responsabilité concernant leur participation à cet évènement et déchargent de toute responsabilité l’organisateur de cette sortie « Club 190 SL France », son Président et les membres du bureau ainsi que toute personne ou institution étant directement ou indirectement liées à cet évènement.
Ce bulletin ne sera accepté que s’il est signé et accompagné du reçu du transfert de paiement.

Date                                       Signature



Conditions d’annulation : jusqu’au 14 avril 2025, 20% du montant total seront retenus par le Club 190SL France. Jusqu'au 13 mai 2025, 50% du montant total seront retenus par le Club. Après le 14 mai 2025 aucun remboursement ne sera effectué par le Club
	Conditions-Disclaimer
The meeting will take place on public roads; therefore, the involved cars must comply with the regulations for traffic and provided with the periodical validation, and the drivers must respect the French Rules of Traffic Code, must be provided with a regular Insurance Policy in due course at the planned dates, extended for France. The Organization waives any liability for damages to third parties (persons and/or things) caused by a participant. The Organization and the organizers waive any liability for damages to participants (persons and/or things, cars included) caused by third parties; The Organization reserves any right to change the trip described in the Program for unforeseen reasons (weather for example), giving timely notice to participants. Undersigning the Enrollment form, the participants assume any responsibility for whichever cause directly or indirectly connected to his participation to the event; to this purpose widely releases the organizing « Club 190 SL France » and his board, the offices and persons however involved in the event. 
The application will be accepted only if the form is duly filled and signed, and accompanied by the payment receipt.

Date                                        Signature



Cancellation rules : till 2025  April 14th , 20% of the total amount will be kept by the Club 190 SL France. Till 2025 May 13th,  50% of the total amount will be kept by the Club. After 2025 May 14th, No reimbursment will be made by the Club.
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